



pleo, inversión y expectativas económicas.

Así lo confirma el Índice Mensual de Actividad en Infraestructura de la Cámara Chilena de la Construcción, que mostró un incremento del 3,6%, con siete meses consecutivos al alza. Uno de los factores que explica este resultado es la mayor demanda de servicios de ingeniería, debido a la activación de proyectos mineros, portuarios y energéticos.

En cuanto a licitaciones, el MOP anunció obras por \$2,2 billones, con 560 proyectos. Es clave que estas iniciativas avancen adecuadamente, sin verse afectadas por permisos y tramitaciones que retrasan su ejecución y prolongan la espera de las personas por esos servicios.

El sector público y privado deben seguir trabajando en conjunto para fortalecer la senda de crecimiento durante los próximos meses; solo así se generarán estabilidad y empleo.

*Vivian Modak,
consejera del Consejo de Políticas de
Infraestructura (CPI).*

Licitaciones

● El mes de marzo, cuando el país retoma la actividad en diversos frentes, debutó con buenas noticias en em-
